

Burscheid

## Neue Seite am Start

**[29.01.2014] Als visuelle Visitenkarte für ein modernes und bürgerfreundliches Dienstleistungsunternehmen soll die neue Internet-Seite der Stadt Burscheid dienen.**

Mit dem Eröffnungsklick von Bürgermeister Stefan Caplan ist die neue Internet-Seite der Stadt Burscheid gestartet. Wie die nordrhein-westfälische Kommune meldet, ist das Portal jetzt moderner und nutzerfreundlicher und verfügt über ein erweitertes und neu strukturiertes Informationsangebot. Direkt auf der Startseite finden die Besucher die aktuellsten und wichtigsten Informationen aus dem Rathaus. Dank einer intelligenten Volltextsuche lassen sich Inhalte schnell finden. Zudem ist ein neuer Veranstaltungskalender integriert worden. Burscheider Vereine können Termine und Veranstaltungshinweise darin selbst eintragen. Dank einer mobilen Version kann die Website auch auf dem Smartphone optimal dargestellt werden. „Nach rund zehn Jahren war es an der Zeit, den Internet-Auftritt den neuen Web-Technologien und -Standards, aber vor allem dem Informationsanspruch der Bürger und Besucher anzupassen“, erläutert Bürgermeister Caplan. „Wir möchten Burscheid als das präsentieren, was es ist: ein modernes und bürgerfreundliches Dienstleistungsunternehmen. Dabei stehen die Nutzerinteressen im Mittelpunkt.“ Wie der Meldung weiter zu entnehmen ist, ist die Internet-Seite in Zusammenarbeit mit IT-Dienstleister Citkomm entwickelt worden. Etwa ein Jahr Planungs- und Redaktionsarbeit habe der Relaunch beansprucht. Das Redaktionsteam der Stadtverwaltung habe die Überarbeitung auch dazu genutzt, den Tourismus stärker zu adressieren. In diesem Zusammenhang ist eine visuelle Visitenkarte der Stadt wichtig. Darüber sind sich die Projektleiterinnen Martina Schmidt und Renate Bergfelder-Weiss einig: „Wir möchten noch weitere Fotos einstellen und dabei auch die Jahreszeiten berücksichtigen. Deswegen rufen wir noch im Frühjahr zu einem Fotowettbewerb auf, damit sich auch die Burscheider mit ihren Fotoideen und Schnappschüssen einbringen können.“

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Burscheid, Bürgerservice